

# Polsek Cisolok Polres Sukabumi Giat Patroli Biru Meningkatkan Keamanan Malam

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

May 30, 2024 - 12:10



*Polsek Cisolok Polres Sukabumi Giat Patroli Biru Meningkatkan Keamanan Malam*

Pada Kamis malam, tanggal 30 Mei 2024, Polsek Cisolok kembali menggelar operasi patroli biru sebagai bagian dari upaya pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam giatnya kali ini, petugas melakukan penjelajahan dari Mako Polsek Cisolok hingga ke desa-desa sekitar, seperti Ds. Cisolok dan Ds. Karangpapak, serta melintasi jalur vital seperti Jl. Raya Cisolok, Cikahuripan, dan Cibangban di wilayah Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dilakukan tidak hanya sebatas patroli rutin, namun juga menjadi momen untuk memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor. Selain itu, para petugas juga turun tangan untuk membubarkan para remaja yang nongkrong di luar waktu yang wajar, mengingat potensi terjadinya tindak kenakalan remaja yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Dalam pelaksanaannya, patroli biru ini berhasil menyambangi beberapa lokasi yang dianggap rawan kriminalitas. Upaya ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat sekitar, serta memberikan dorongan agar masyarakat ikut aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., menyampaikan harapannya agar himbauan dan kegiatan patroli ini dapat membuat masyarakat lebih waspada terhadap potensi kejahatan di sekitar mereka, sehingga terciptanya suasana yang kondusif dan aman bagi semua pihak.

Dengan demikian, giat patroli biru ini tidak hanya sekedar rutinitas kepolisian, namun juga menjadi wujud nyata dari komitmen Polsek Cisolok dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya di malam hari. Semoga upaya ini dapat terus ditingkatkan demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.